

Walmart de México y Centroamérica anuncia cambios en su Consejo de Administración

Ciudad de México a 30 de enero de 2024

- **Renuncia de Judith McKenna a su cargo como Consejera y Presidenta del Consejo de Administración, y al de Presidenta del Comité de Compensación y Planeación de Sucesión**
- **Designación de Kathryn McLay como miembro del Consejo de Administración y Presidenta del Consejo de Administración, y como Presidenta del Comité de Compensación y Planeación de Sucesión**

Wal-Mart de México, S.A.B. de C.V. (BMV y BIVA: WALMEX) anuncia a sus inversionistas y al público en general que, el día de hoy, el Consejo de Administración de Walmex aprobó la incorporación de **Kathryn McLay** como Consejera y Presidenta del Consejo de Administración y como Presidenta del Comité de Compensación y Planeación de Sucesión. En los términos de la Ley del Mercado de Valores, su designación debe ser ratificada por la próxima asamblea ordinaria de accionistas.

Compartimos una breve semblanza **Kathryn McLay** a continuación:

Kathryn McLay es la Presidenta y CEO de Walmart Internacional donde dirige a un equipo de aproximadamente 500,00 asociados que atienden a 80 millones de clientes a la semana en 18 países. Fue nombrada presidenta y directora ejecutiva de Walmart International en otoño de 2023.

Antes de dirigir Walmart International, Kathryn fue presidenta y CEO de Sam's Club, una cadena de Clubes de Precio exclusivo para socios y división de Walmart Inc. que emplea a más de 100,000 asociados en 600 clubes en Estados Unidos y Puerto Rico.

Kathryn ha desempeñado varias funciones de liderazgo en Walmart desde que se incorporó en 2015 como vicepresidenta de Finanzas y Estrategia de Estados Unidos. Su primera función fue impulsar la transformación del negocio de Walmart en Estados Unidos mediante la supervisión de un conjunto de iniciativas estratégicas e interfuncionales denominadas "Legacy". En 2016, se trasladó al área de Supply Chain, donde rediseñó la forma en que el producto se movía desde el proveedor hasta el estante, creó una cadena de suministro Walmart U.S. integrada end-to-end y dirigió las operaciones de importación y redes inversas. En 2018, fue nombrada vicepresidenta ejecutiva de Neighborhood Markets para el negocio de Walmart U.S., donde dirigió casi 700 de las tiendas de pequeño formato en todo el país.

Kathryn comenzó su carrera en 1992 en Deloitte y más tarde en Qantas Airlines. En 2001, Kathryn se incorporó al minorista australiano Woolworths en auditoría corporativa. Posteriormente, Kathryn fue nombrada jefa de

Las referencias que en este documento se hagan respecto al futuro desempeño de Wal-Mart de México S.A.B. de C.V. deberán considerarse como meras estimaciones que de buena fe ha realizado la Compañía. Dichas referencias son simplemente el reflejo de las expectativas de la administración de la Compañía y se basan en los datos que actualmente se encuentran disponibles. Los resultados reales dependerán en su totalidad de los acontecimientos, riesgos e incertidumbres que se pudieran presentar en el futuro y que llegaran a afectar el desempeño real de la Compañía.

30 de enero de 2024

auditoría, reportando al director ejecutivo y al presidente del comité de auditoría. En 2007, fue seleccionada gerente general de desarrollo empresarial y, posteriormente, desempeñó funciones de liderazgo ejecutivo en toda la cadena minorista y de suministro de Woolworths.

Fue presidenta del Instituto de Auditores Internos y miembro del consejo de ECRA, una junta de la industria formada por minoristas y proveedores.

Originaria de Australia, Kathryn es licenciada en Contabilidad y Finanzas por la Universidad Tecnológica de Sídney.

Asimismo, el Consejo de Administración recibió y aprobó la renuncia de Judith McKenna al cargo de Consejera y Presidenta del Consejo de Administración, así como al cargo de Presidenta del Comité de Compensación y Planeación de Sucesión. La renuncia de Judith es efectiva a partir del día de hoy. El Consejo de Administración reconoció y agradeció el apoyo y la dedicación que Judith brindó durante su gestión.

Contactos

Relación con Inversionistas	Comunicación Corporativa
Salvador Villaseñor Barragán (52-55) 5283 - 0289 salvador.villasenor@walmart.com	Martha Amaya (52-56) 2368 - 1801 martha.amaya@walmart.com

Las referencias que en este documento se hagan respecto al futuro desempeño de Wal-Mart de México S.A.B. de C.V. deberán considerarse como meras estimaciones que de buena fe ha realizado la Compañía. Dichas referencias son simplemente el reflejo de las expectativas de la administración de la Compañía y se basan en los datos que actualmente se encuentran disponibles. Los resultados reales dependerán en su totalidad de los acontecimientos, riesgos e incertidumbres que se pudieran presentar en el futuro y que llegaran a afectar el desempeño real de la Compañía